



愛媛県立宇和島南中等教育学校

“編入学” やってみませんか！

～宇南中等に新しい風を吹かせよう～



心を磨き 今こそ輝こう  
「宇南中等PRIDE」



中等教育学校である本校は、今年度をもって募集停止となり、令和9年度に宇和島水産高校と統合し、新たな学校として生まれ変わります。現在地域の少子化の影響もあり、本校も生徒数が減少し、その影響で学校行事、部活動等にかつての勢いが感じられなくなりつつあります。

そこで、活力にあふれる南中を取り戻すため、意欲にあふれる個性的な中学3年生の編入に力を注ぎたいと考えました。活力ある南中が、新たに誕生する高校にも活力を与える、宇和島市を盛り上げると考えます。本校に編入することで、新しい風を吹かせて輝いてみませんか。

## 宇南中等の部活動で青春しようぜ！



夏季大会南予地区予選優勝 ソフトテニス女子



普段の練習から緊張感半端なし 弓道



ヒップホップをエンジョイ！ ダンス



県総体優勝、絶好調！ 女子サッカー



大会ごとに自己ベスト更新中 陸上競技



俺たちのバスを受けてくれ！ 男子バスケット



そろそろ本気でいげぜ！ 男子サッカー



チームの絆は抜群！ バレーボール



四国大会まであと一步！ 吹奏楽



これからは私たちの時代！ 女子バスケット



甲子園出場を目指し本気度MAX！ 野球



南中部活動は、楽しさ、充実感、仲間との絆の強さは高いレベル！これから結果を出すために力を貸してくれませんか！

# 各部長からのメッセージ



## 弓道部

私たちは、全国制覇を目指し部員16名で日々練習に取り組んでいます。弓道は、体力面だけでなく、精神面も鍛えられ、学業や日々の生活に活かすことができます。興味を持った人はぜひ弓道部に足を運んでみてください。

## 女子ソフトテニス部

私たちは少人数ですが、その分団結力が強く、7月の夏季大会南予地区予選では、団体戦で優勝することができました。花見やBBQなどで仲を深めつつ、現在は、県総体団体ベスト4を目指し日々練習しています。

## 女子テニス部

私たちは、部員10名で毎日楽しく、一生懸命テニスに励んでいます。先輩・後輩関係なく仲が良く、皆で技術を高め合っています。初心者でも大歓迎なので、ぜひ来てください。

## 男子サッカー部

僕たちは、県大会ベスト4を目指して日々練習に励んでいます。とても個性的なメンバーで毎日とても楽しくやっています。経験の有無を問わず、やる気がある人なら誰でも大歓迎です。女子マネージャーも大募集中です。入部待ってます。

## 女子サッカー部

部員は、15名で、全国大会出場を目指して日々練習に励んでいます。初心者の人でも3年間で大きく成長できます。当然、経験者の人も大歓迎です。ぜひ、一緒にサッカーを通して充実した学校生活を送りましょう！

## バレー部

私たちは部員7名と少人数ですが、一人一人が技術と体力の向上を目指して日々練習に励んでいます。宇和島南は質の高い文武両道ができる学校です。満足度120%です！ぜひ、一緒に青春しましょう。

## 男子バスケットボール部

私たちは、県レベルで通用するチームを目指して日々練習に取り組んでいます。外部コーチの熱血指導を受けつつ、自分たちでも練習を考えながらチーム力を高めています。少人数ゆえのチームワークを大切にしています！

## 女子バスケットボール部

私たちは部員9名で楽しく毎日笑顔を絶やすことなく、日々技術向上を目指し練習に励んでいます。日ごろの学校生活においても先輩、後輩の間には壁がなく、仲が良いです。私たちと一緒にどこのチームよりも仲良く楽しくバスケをしませんか。学校一のマドンナになれますよ。

## 陸上競技部 South Future!

私たちは「陸上競技」を通して自立した人間になることを目的として、四国大会、その先の全国大会出場を目指し、日々本気で取り組んでいます。記録という数字で結果が表れるので自分の成長が肌で実感でき、たくさんの魅力があります。陸上の世界に飛び込んで、自分を開いてみませんか。

## ダンス部

私たちは「文武両道、笑顔で可愛く、感謝の気持ちを忘れずに」をモットーに部員14名で日々練習を頑張っています。月に1回ほど、外部コーチのレッスンを受け、ヒップホップを中心としたダンスをしています。Let's dance together!

## 野球部

私たちは部員13名ですが、甲子園出場を目指して日々練習に励んでいます。本校は、高いレベルで勉強との両立ができます。部員を増やしてチーム力を強化することで、甲子園を目指したいです。私たちと一緒に高校野球しましょう。

## 吹奏楽部

活動は、定期演奏会に吹奏楽コンクール、アンサンブルコンテスト等があります。音楽の技術力、表現力だけではなく、挨拶やコミュニケーションも身に付けながら、仲間と切磋琢磨しています。一緒に音を奏でましょう！

## 南中の部活動には、上記以外にも

運動部:剣道(男女)、卓球(男女)、男子ソフトテニス、男子テニス、水泳(男女)

文化部:伝統文化(華道・茶道)、美術、放送・写真、日本文化(かるた・囲碁)、邦楽、パソコン科学

インターク (国際文化)、家庭科学(ボランティア) があります。



### 生徒会長からのメッセージ

皆さんこんにちは、生徒会長の渡部 遥です。

宇和島南中等教育学校は、市内で唯一の中高一貫校であるということが大きな特徴の一つです。そのため、後期からの編入となると、不安を抱く人も多いのではないかでしょうか。ですが、大丈夫! 前期の頃から南中に通っている仲間たちが優しくサポートします。南中は横のつながりだけでなく、前期、後期間のつながりも非常に強く、常に学校全体にフレンドリーな雰囲気が流れています。実際、私の学年にも編入生がいますが、すぐに南中になじむことができていました。

今、このメッセージを読んでいる中3生のみなさん、みなさんこそが、南中の新しい風として、学校全体を引っ張っていくことができる存在です。南中で会いましょう!



## 南中と一緒に盛り上げようよ！

**編入学、大丈夫だよ！  
勉強、部活動、学校行事など  
学校生活は私たちが支えるからね！**

より詳しい情報はHPをご覧ください。  
<https://uwajimaminami-h.esnet.ed.jp>



QRコードから  
アクセスしてね

